

Indicador de pedidos manufactureros disminuyó 11 veces durante 2013 (El Financiero 09/01/14)

Indicador de pedidos manufactureros disminuyó 11 veces durante 2013 (El Financiero 09/01/14) Tlaloc Puga Mercado Jueves, 9 de enero de 2014 El indicador de pedidos manufactureros presentó desplomes en casi todo el año pasado, pues avanzó sólo en abril y el resto de los meses fueron negativos, en su comparación anual. Datos que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) revelaron que el indicador en cuestión observó en el último mes de 2013 su octava reducción anual consecutiva, ya que cayó un punto, ubicando el índice en las 51.1 unidades y significó su menor nivel en tres meses. Lo anterior fue derivado de caídas anuales en cuatro de los cinco componentes que lo integran, y de un incremento en el subíndice restante. Así, los mayores retrocesos se observaron en los subíndices de personal ocupado y oportunidad de la entrega de insumos de los proveedores, disminuyendo 1.8 puntos cada uno, durante diciembre pasado. Para Isaac Velasco, de Grupo Financiero Ve por más, los datos reflejan la menor confianza de la mayoría de los productores en México, e indicó que si bien el indicador de pedidos continúa mostrando una expansión, los resultados reflejan que esta sería de menor ritmo. Sin embargo, explicó que hay factores importantes que podrían ayudar a las manufacturas a repuntar en 2014, entre los que se encuentra una mayor demanda de automóviles por parte de Estados Unidos, así como una mayor solicitud de bienes intermedios que se utilizan en la industria de ese país y que se manufacturan en México. Medido con datos desestacionalizados, el indicador de pedidos manufactureros presentó un nivel de 52.4 puntos en diciembre pasado, lo que implicó un incremento mensual de apenas 0.04 unidades, hilando dos meses al alza.